

Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	Insiste en dar consejos sobre economía OTRO AUTOEXILIO FAVORECERÍA A GARCÍA PÉREZ
Fecha :	05/20/2003

NOTA DE PRENSA N° 43 **FECHA: 20 de mayo de 2003**

Insiste en dar consejos sobre economía OTRO AUTOEXILIO FAVORECERÍA A GARCÍA PÉREZ

El partido aprista no puede formar parte del futuro nuevo gabinete ministerial, porque ellos ya han gobernado y en su momento fueron un fracaso, condujeron al Perú a la miseria más grande y la peor de las situaciones económicas de nuestra historia, ni siquiera su líder García Pérez debería atreverse a dar consejos de tipo económico, porque fue esa la razón fundamental de nuestro atraso como país, manifestó el **Dr. Manuel Bustamante Coronado del Frente Independiente Moralizador, (FIM)**.

“García dijo que estar fuera del Perú, en su autoexilio, lo hizo madurar, ya que él mismo ha reconocido el pésimo gobierno que dirigió en su quinquenio, entonces siguiendo esta lógica el ex presidente debería alejarse, algunos años más del país para mejorar su maduración, porque de otro modo no se comprende como una persona que se jacta tanto de saber las cosas, puede declarar que va a apoyar el paro agrario que va a ocasionar desabastecimiento en la ciudad de Lima, en vez de sumar con esta actitud va a restar en perjuicio de la gobernabilidad del Perú”, remarcó el congresista fimista.

En otro momento **Bustamante Coronado** se preguntó cómo con representantes regionales como Freddy Ghilardi en Ancash, Vera Ballón en Arequipa y ahora Miguel Mufarech en Lima quienes afrontan problemas a pocos meses de haber

asumido las funciones que les han confiado los ciudadanos, puedan tener moral para querer intentar participar con su partido en las riendas del gobierno, mejor será que sigan organizando forums como el último sobre el tema agrario para que tomen experiencia y no se cometan errores como los que se cometieron con el ex Banco Agrario que prestó dinero a cualquiera menos a los que correspondía que son los campesinos más necesitados.

En relación al gobierno de Perú Posible dijo que, si bien es cierto, las designaciones ministeriales están a cargo del presidente Alejandro Toledo, éstas necesitan ser renovadas como máximo el 28 de julio próximo y que el cambio debe considerar a un gabinete de todas las sangres, **pero menos la sangre de los integrantes del partido de la estrella**, puntualizó el legislador.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 01 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página Web:
www.congreso.gob.pe/mjbc.htm

Con el ruego de su difusión